

税を知る週間 11月11日～17日

暮らしの中で生きている税金。では、具体的にどのように使われているのでしょうか。私たちの生活に深く関わっている税金。公立学校の生徒一人に使われている税金は小学生で三十六万円、中学生で四十一万円、高校生で四十八万円（いずれも昭和五十二年度）にもなっています。

これに対しても、私たちが一年間に納める税金はどのくらいの額になるかというと、夫婦と子供二人のサラリーマンの家庭で年間収入が三百万円の場合、所得税（国税）と住民税（地方税）合わせて約十二万円の税金を納めています。

私たちが豊かな生活を送り、住みよい町をつくるために税金はいろいろなところで使われています。社会福祉、公立学校の建設、道路、住宅、そして下水道やゴミの処理などなど。

このように幅広い分野で役立っている税金は、私たちが安定した生活を望むとき、社会の一員として負担しなければならない「会費」といえるでしょう。

十一月十一日から十七日までは「税を知る週間」です。

この機会に税金と私たちの暮らしについて考えてみましょう。

暮らしの中に生きている税金

税金

暮らしの中で生きている税金。では、具体的にどのように使われているのでしょうか。私たちの生活に深く関わっている税金。公立学校の生徒一人に使われている税金は小学生で三十六万円、中学生で四十一万円、高校生で四十八万円（いずれも昭和五十二年度）にもなっています。

これに対しても、私たちが一年間に納める税金はどのくらいの額になるかというと、夫婦と子供二人のサラリーマンの家庭で年間収入が三百万円の場合、所得税（国税）と住民税（地方税）合わせて約十二万円の税金を納めています。

かる物品税などもありますから、単純に比較はできませんが、これだけをみててもかなりの額が私育費についてみましょう。

公立学校の生徒一人に使われている税金は小学生で三十六万円、中学生で四十一万円、高校生で四十八万円（いずれも昭和五十二年度）にもなっています。

そのほかにも道路の建設やゴミの処理の費用など、生活のあらゆる方面に活用されています。まさに税金は、私たちの暮ら

暮らしを守る

共通の会費

第二回農業祭の開催

・生活展の開催

光町、光町農協共催による第二回光町農業祭及び光町生

活展を左記のとおり開催いたします。

農畜産物品評会、農器具、日用品展示、郷土芸能、無料コーナー、ドライバー診断等

盛況です。又、生活展については、みんなのアイデアを生かしたりフォーム、暮らしの知恵等手作りの作品

暮らせます。多く募集し展示いたします。

多数の来場をお待ちしていま

一日において受給権者がいる遺族に特別弔慰金が支給されます。

請求に必要な書類は次のとおりです。

・一時恩給

一時恩給請求書、履歴申立書、履歴書、戸籍抄本。

・一時扶助料

一時扶助料請求書、履歴申立書、履歴書、戸籍謄本、生計関係申立書

くわしくは、厚生課福祉係まで問合せください。

有線 二〇四一〇三

園芸施設共済に加入を

記

11月22日（木）

午後1時30分～4時30分

11月23日

午前9時～午後3時まで

場所

光町公民館・体育館

くわしくは役場産業課へお問い合わせください（0206-101-0101）

特別弔慰金を支給

昭和十六年十二月八日から昭和五十年四月一日までの間、昭和五十年四月一日以後に公務扶助料、遺族年金等の受給権を失権し昭和五十四年四月にに戦死又は戦病死した遺族で、安心して加入できますので、

一人でも多くの方の加入をお待ちしています。

くわしくは、匝瑳農業共済組合にお問い合わせください。電話 ○四七九七(7)一二五五

しを守る“共通の会費”といえ るでしょう。